

TRAS INCENDIO QUE AFECTÓ A SUS LOCALES

Municipalidad de Illapel entrega 400 mil pesos a locatarios de la Plaza de Abastos

Equipo El Día / Illapel



Tras los devastadores incendios que consumieron la totalidad a la Plaza de Abastos, dejando sin su fuente laboral y económica a más de 200 comerciantes y emprendedores, la Municipalidad de Illapel comenzó desde el primer momento a trabajar para apoyar a los afectados. En este marco, es que una de las primeras acciones fue la entrega de un aporte social de 400 mil pesos para cada uno de ellos, con recursos municipales.

Dicha iniciativa se suma a la habilitación de un sector provisorio para que los locatarios vuelvan a instalarse, mientras se trabaja en la demolición y habilitación de un sector en mejores condiciones para que puedan vender sus productos durante el tiempo que demore la reconstrucción de una nueva Plaza de Abastos.

En la ocasión, el locatario Juan Pinto, recordó con tristeza lo que ha significado para cada uno de los comerciantes la pérdida de sus negocios, tras estar 8 años en un lugar que ya consideraban como un segundo hogar. "Yo encuentro que ha sido muy rápido, como se han abordado parte de las soluciones por parte del municipio, considerando que este es un proceso que va a demorarse mucho", aseguró.

Similar es la opinión de Senovia Araya, quien también es locataria de la extinta Plaza de Abastos. "Estoy súper agradecida porque tenemos el apoyo, no nos sentimos solas. Aparte que ha habido más unidad también entre nosotros. Es como que nos ha llegado al alma todo esto. Por eso estamos, pero muy



Durante la jornada de ayer, el alcalde de Illapel, Denis Cortés, entregó detalles de las acciones que se va a seguir como municipio para ir en ayuda de los comerciantes afectados por el incendio.
 EL DÍA

El beneficio es parte del programa de trabajo dispuesto por la administración municipal para ir en apoyo de las familias que perdieron todo, tras los incendios del pasado 13 y 14 de junio.

contentas", subrayó.

LABOR MUNICIPAL

Por su parte, el alcalde de Illapel, Denis Cortés Aguilera, comentó que se ha estado trabajado en distintos frentes y realizando diversas gestiones con las autoridades y esta asamblea fue una buena instancia para informar a cada uno de los locatarios sobre lo que se viene. "Creo que ellos quedaron conformes desde la perspectiva de ver un municipio

que está trabajando, que está haciendo las cosas. Sin duda, estamos pasando por uno de los momentos más complejos como comuna y como administración municipal. Pero también estamos con la convicción y la fuerza que vamos a salir adelante y en ese marco de esta reunión hemos entregado estos 400 mil pesos por locatario, que no resuelve todos los temas, pues simplemente es una ayuda social, que les permite a ellos pagar las cuentas, la luz, el agua, ir al supermercado, comprar las cosas básicas, porque muchos de ellos se quedaron de brazos cruzados. Obviamente lo que tenemos que hacer es seguir trabajando, tocando todas las puertas porque ellos necesitan capital de trabajo, para volverse a levantar", precisó la autoridad.

VOLVER A LEVANTARSE

El alcalde Illapelino agregó que en una primera etapa se ha dispuesto de un lugar provisorio para que los locatarios vuelvan a instalarse, a la espera de contar con un lugar que reúna las condiciones para que estén más cómodos.

El lunes ellos van a comenzar a ven-

der en el sector del estacionamiento, así que vuelve lo que es Plaza de Abastos, no en las condiciones de antes, pero hay una muestra clara que ellos van a salir adelante y nosotros trabajamos mientras, para poder conseguir todo lo que es nuestra plaza modular o de emergencia, que lo vamos a hacer para que estén en mejores condiciones. Ya estamos trabajando también en el proyecto definitivo. Se demorará años, pero lo vamos a hacer", señaló.

Al respecto, la locataria Silvia Olivares afirmó que para todos los comerciantes del lugar, este incendio ha sido una tremenda catástrofe por la pérdida de sus negocios.

"Puedo hablar por lo menos por mi familia, que es una familia de emprendedores y de comerciantes de toda la vida. Somos cuatro generaciones de comerciantes. La verdad es que nos sentimos apoyados desde el primer momento, porque el alcalde nunca nos ha dejado solos y esta ayuda ha sido fundamental para nosotros y para muchas familias de acá, porque como todos ya saben, es que quedamos a brazos cruzados. Estamos felices de comenzar nuevamente a trabajar el lunes. Así que invitamos a toda la gente, a la comunidad de Illapel, que nos vayan a apoyar. Vamos a estar en el estacionamiento que estaba enfrente de la Plaza de Abastos. Así que vayan a visitarnos y a comprarnos. Necesitamos que nos apoyen porque vamos a salir adelante y estamos con todo el 'power'", destacó.



COTIZA CON NOSOTROS

- Libros terminación fina
- Anuarios y Memorias
- Catálogos de productos
- Papelería publicitaria
- Agendas y cuadernos corporativos
- Distribución
- Implementación de diseño estratégico y más

info@edn.cl - admventas@edn.cl

MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400 • (51) 2 200410 • (51) 2 200424 • COQUIMBO: (51) 2 200405